

El PRC de Piélagos denuncia el abandono de los accesos y el entorno de las playas de Canallave y Valdearenas

Susana Iglesias exige al Ayuntamiento que acometa las obras autorizadas por Costas hace casi un año

Santander, 12 de junio de 2024

La portavoz del PRC en el Ayuntamiento de Piélagos, Susana Iglesias, ha denunciado hoy “el abandono” y las “pésimas condiciones” en que se encuentran los accesos a las playas de Canallave y Valdearenas, pese al inicio el pasado 1 de junio de la temporada estival, y ha exigido al Ayuntamiento que acometa “de inmediato” las obras necesarias, que cuentan con la autorización de la Demarcación de Costas desde julio del año pasado.

“Ha pasado casi un año desde que se obtuvo el permiso y la situación no ha hecho más que empeorar”, ha lamentado la portavoz regionalista, quien ha criticado que a día de hoy no haya comenzado el proyecto para acabar con los “innumerables baches que dificultan el tránsito por la zona”, ni se hayan instalado carteles informativos sobre la prohibición de acampar, ni las 3 duchas necesarias en la playa de Valdearenas.

Según ha explicado, todas estas mejoras fueron autorizadas el verano pasado por Costas con la única condición de que el Ayuntamiento instale en los puntos de entrada y salida del aparcamiento un gálibo para impedir el acceso de autocaravanas y vehículos habitables, cosa que “tampoco ha hecho hasta el momento”.

Iglesias se ha preguntado por ello “cuándo piensa actuar el alcalde”, Carlos Caramés, para “poner fin al declive que sufre este espacio, pese a ser uno de los espacios naturales más valiosos y visitados del municipio”.

“La situación es insostenible y no nos vale que el alcalde anuncie ahora que el bacheado lo hará la Consejería de Desarrollo Rural, porque lo que queremos saber los vecinos es cuándo piensa hacerlo, después de perder todo un año de brazos cruzados”, ha concluido.